

## El grupo terrorista ELN anunció un "paro armado" en toda Colombia del 10 al 13 de febrero

Escrito por Tomado de INFOBAE  
Miércoles, 07 de Febrero de 2018 18:43 -

---

La guerrilla del ELN amenazó con un "**paro armado**" que comenzará el próximo sábado y se extenderá hasta el 13 de febrero " **ante la negativa del Gobierno** " colombiano de reiniciar los diálogos de paz.



### ORDEN DE PARO ARMADO

Ante la continuidad del Terrorismo de Estado y el incremento de la persecución a los dirigentes populares y la judicialización de la protesta social; como también la negativa del gobierno para darle continuidad al Quinto Ciclo de conversaciones en Quito; la Dirección Nacional y el Comando Central del Ejército de Liberación Nacional informan a la opinión nacional e internacional:

1. Que a partir de las 6:00 am. del 10 de febrero hasta las 6:00 am. del 13 del mismo mes, hemos orientado la realización de un Paro Armado en el territorio nacional.
2. Todas las estructuras del ELN han sido orientadas para cumplir dicha orden.
3. Las órdenes de operaciones se ejecutarán teniendo en cuenta los protocolos de seguridad y protección de la población.

**COLOMBIA... PARA LOS TRABAJADORES  
NI UN PASO ATRÁS... LIBERACIÓN O MUERTE**

*Dirección Nacional - Comando Central  
Ejército de Liberación Nacional  
Montañas de Colombia. Febrero 7 de 2018.*



En los paros armados, **la guerrilla suele restringir el desplazamiento de vehículos por carreteras y la movilidad de las personas, amenazando con ataques** a quienes transiten por las vías de una determinada región.

En este caso, según un panfleto que fue hecho público por el Frente de Guerra Occidental del ELN y que está firmado por el Comando Central (Coce, mando) de esa guerrilla, advierte que **bloquearán carreteras, ríos, rutas marítimas y aéreas**

Las negociaciones de paz entre el Gobierno colombiano y el Ejército de Liberación Nacional (ELN) **están paralizadas tras una escalada de ataques perpetrados por esa guerrilla**, luego de que concluyera un cese el fuego bilateral de 100 días.

Tras esos ataques, hubo una escalada de ofensivas que vivió su última etapa entre el 27 y 28 de enero, cuando el ELN asesinó a ocho policías en dos atentados en la región Caribe.

## **El grupo terrorista ELN anunció un "paro armado" en toda Colombia del 10 al 13 de febrero**

Escrito por Tomado de INFOBAE

Miércoles, 07 de Febrero de 2018 18:43 -

---